

Aseguran en Cuba que problemáticas sociales en América Latina aún están vigentes



La Habana, 27 abr (RHC) El académico panameño Nils Castro subrayó en Cuba que las problemáticas sociales las cuales llevaron al poder a gobiernos progresistas en América Latina siguen vigentes.

Durante el XII Seminario de Relaciones Internacionales, en La Habana, agregó Nils Castro que la gente continúa disgustada con las consecuencias de las políticas neoliberales de décadas pasadas y con la situación socioeconómica.

También explicó que en América Latina hubo una oleada de elecciones de gobiernos progresistas muy diferentes entre sí, algunos de los cuales viven una coyuntura adversa.

No obstante, reiteró que los motivos de inconformidad y protesta permanecen, razón por la cual es optimista sobre la situación de la izquierda en la región.

El académico y diplomático enfatizó, además, que la izquierda en el continente tiene el desafío de elevar los niveles de cultura política y de desarrollo ideológico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/91768-aseguran-en-cuba-que-problematicas-sociales-en-america-latina-aun-estan-vigentes>



Radio Habana Cuba